
Pièces 8 Pièces

Superficie 160 m²

Référence 922

Prix 570 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Proche  du  centre  historique  de  Grasse,  cette  grande  bastide  familiale  comprend

environ 160 m2 habitables sur  3 niveaux à rénover.Discrètement jumelée,  elle  est

posée sur un terrain en restanques arboré et inclut 3/4 places de parking.Depuis la

grande entrée, on accède d'un coté à un séjour avec cheminée avec emplacement

pour  une  cuisine  ouverte  donnant  sur  la  terrasse  sud/est  et  possibilité  d'une

chambre en suite de l'autre coté.Sur chaque étage, on retrouve une chambre avec

salle  de  bains  ou  douche  ainsi  qu'une  deuxième  pièce  en  enfilade.Deux  caves

complètent la propriété.

Close to  the  old  town centre  of  Grasse,  this  spacious  family  bastide  offers  about

160 m2 of habitable space to renovate, on 3 levels.Discretely attached, it is set on

a  lush  terraced  garden  that  also  includes  3/4  parking  spaces  and  a  large

South-East facing terrace.From the large entrance hall, we reach a living room with

fireplace  on  one  side,  with  space  for  an  open  kitchen  and  on  the  other  side,  a

bedroom  with  possibility  of  ensuite  bathroom.On  each  level,  you  will  find  two

connected rooms to accommodate bedrooms, an office, a play room or a dressing

and one bath or shower room.Two cellars ...

SELECTIONMED

55 route de grasse  - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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